

PflugBot - Nutzungsbedingungen / Terms of Use

Nutzungsbedingungen

1. Anwendungsbereich

Diese Nutzungsbedingungen ("Bedingungen") gelten für die Nutzung von PflugBot für natürliche Personen, zusammen mit allen zugehörigen Software-Anwendungen, Technologien und Webseiten ("Dienste"). PflugBot kombiniert die vielseitigen Fähigkeiten moderner KI-Sprachmodelle mit erweiterten Funktionen zur Optimierung des Arbeitsalltags der Mitarbeitenden — alles in einer sicheren Umgebung. Diese KI-Anwendung erleichtert die Interaktion mit komplexen und vertraulichen Dokumenten durch präzise Zusammenfassungen, detaillierte Analysen und die Erstellung von Inhalten. Eine Nutzung der von LEMKEN GmbH & Co. KG ("LEMKEN") angebotenen Dienste ist ausschließlich aufgrund dieser Nutzungsbedingungen und ausschließlich für Mitarbeitende des LEMKEN-Konzerns ("Nutzer") zulässig. Durch Akzeptieren der Nutzungsbedingungen erklärt sich der Nutzer mit den Bedingungen einverstanden und verpflichtet sich dazu, die Dienste ausschließlich unter Einhaltung dieser Bedingungen zu verwenden.

2. Zugang, Leistungsumfang, Verfügbarkeit

Der Zugang zu PflugBot erfolgt mittels des persönlichen LEMKEN Accounts. Eine vorherige Registrierung ist nicht erforderlich. Die Nutzung der Dienste ist für die Nutzer kostenfrei. LEMKEN behält sich vor, die Dienste ohne Angabe von Gründen und ohne Einhaltung einer Frist einzustellen, abzuändern oder zu beschränken. Es besteht seitens der Nutzer kein Anspruch auf eine bestimmte Beschaffenheit, Funktionalität oder Verfügbarkeit der Dienste.

3. Gewährleistung und Haftung

Die mittels der Dienste erzeugten Informationen, Daten und Dokumente ("Ergebnisse") sind möglicherweise nicht immer korrekt. PflugBot ist ein KI-System im Sinne der EU-Verordnung über Künstliche Intelligenz (KI-Verordnung / EU AI Act). Die Ergebnisse werden maschinell erzeugt und können fehlerhaft, unvollständig oder verzerrt sein. Nutzer müssen Ergebnisse auf Richtigkeit und Angemessenheit überprüfen und bewerten, bevor sie diese verwenden oder weitergeben. Die Dienste ersetzen keine professionelle Beratung. Nutzer dürfen Ergebnisse in Bezug auf eine Person nicht für Zwecke verwenden, die rechtliche oder wesentliche Auswirkungen auf diese Person haben könnten (z.B. Kredit-, Bildungs-, Beschäftigungs-, Versicherungs-, rechtliche oder medizinische Entscheidungen). Automatisierte Einzelentscheidungen im Sinne von Art. 22 DSGVO sind untersagt.

4. Pflichten des Nutzers

Es ist den Nutzern nicht gestattet, ihren Zugang an andere Personen weiterzugeben. Nutzer müssen alle geltenden Gesetze sowie interne Vorgaben, insbesondere den Verhaltenskodex und Richtlinien, beachten. Nutzer dürfen die Dienste nicht für illegale, schädliche, diskriminierende oder missbräuchliche Aktivitäten nutzen. Es ist insbesondere untersagt:

- die Dienste auf eine Art und Weise zu nutzen, die die Rechte anderer verletzt;
- die Dienste zu modifizieren, zu kopieren, zu vermieten, zu verkaufen oder zu vertreiben;
- den Quellcode oder zugrundeliegende Komponenten der Dienste zurückzuentwickeln;
- die Dienste zu beeinträchtigen oder Sicherheitsvorkehrungen zu umgehen;
- Ergebnisse zur Entwicklung von konkurrierenden Modellen zu verwenden.

Verstöße gegen diese Bedingungen können zu strafrechtlichen oder disziplinarischen Konsequenzen führen. LEMKEN behält sich vor, einzelne Nutzerkonten bei Verdacht von Verstößen vorübergehend oder dauerhaft zu deaktivieren.

5. Vertraulichkeit und Geschäftsgeheimnisse

Es ist den Nutzern nicht gestattet, streng vertrauliche Informationen oder Geschäftsgeheimnisse im Sinne des Gesetzes zum Schutz von Geschäftsgeheimnissen (GeschGehG) im Rahmen der Nutzung der Dienste einzugeben, hochzuladen oder zu verarbeiten. Die Nutzung ist ausschließlich mit öffentlichen oder internen Informationen gestattet. Vertrauliche Informationen dürfen nur verarbeitet werden, wenn diese nicht als streng vertraulich oder als Geschäftsgeheimnis eingestuft sind.

6. Datenschutz (DSGVO)

LEMKEN verpflichtet sich zur Einhaltung der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO/GDPR), des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG) und aller weiteren anwendbaren datenschutzrechtlichen Bestimmungen. Nutzer dürfen keine personenbezogenen Daten Dritter (z.B. Namen, Adressen, Gesundheitsdaten, Personalinformationen) in die Dienste eingeben, es sei denn, es liegt eine Rechtsgrundlage gemäß Art. 6 DSGVO vor. Die Eingabe besonderer Kategorien personenbezogener Daten (Art. 9 DSGVO) ist grundsätzlich untersagt. Die Verarbeitung von Nutzungsdaten durch LEMKEN erfolgt ausschließlich zum Betrieb und zur Verbesserung der Dienste. Weitere Hinweise finden Sie in der Datenschutzhinweise für Mitarbeiter.

7. Geistiges Eigentum und Urheberrecht

Nutzer haben bei der Nutzung der Dienste eventuell bestehende Inhaberrechte (einschließlich Urheberrechte gemäß UrhG und sonstige Rechte am geistigen Eigentum) zu beachten. KI-generierte Ergebnisse genießen nach deutschem Urheberrecht (UrhG) möglicherweise keinen Urheberrechtsschutz, da das UrhG eine persönliche geistige Schöpfung voraussetzt. Nutzer sollten dies bei der Weiterverwendung von Ergebnissen berücksichtigen.

8. KI-Transparenz (EU AI Act)

PflugBot ist ein KI-System im Sinne der Verordnung (EU) 2024/1689 (EU AI Act). Die Ergebnisse werden durch maschinelles Lernen generiert und können Fehler, Verzerrungen oder Halluzinationen enthalten. Nutzer sind verpflichtet, KI-generierte Inhalte als solche zu kennzeichnen, wenn sie diese außerhalb der Dienste verwenden oder veröffentlichen, soweit dies nach geltenden Vorschriften erforderlich ist.

9. Schlussbestimmungen

Diese Nutzungsbedingungen unterliegen dem Recht der Bundesrepublik Deutschland. Nutzer sind nicht berechtigt, Rechte oder Pflichten aus diesem Vertrag abzutreten. LEMKEN ist berechtigt, seine Rechte oder Pflichten an ein verbundenes Unternehmen oder eine Tochtergesellschaft abzutreten.

Terms of Use

1. Scope of Application

These Terms of Use ("Terms") apply to the use of PflugBot for natural persons, together with all associated software applications, technologies and websites ("Services"). PflugBot combines the versatile capabilities of modern AI language models with advanced features to optimise the day-to-day work of employees — all in a secure environment. This AI application facilitates interaction with complex and confidential documents through accurate summaries, detailed analyses and content creation. Use of the services offered by LEMKEN GmbH & Co. KG ("LEMKEN") is permitted solely on the basis of these Terms of Use and exclusively for employees of the LEMKEN Group ("Users"). By accepting the Terms of Use, the User agrees to the Terms and undertakes to use the Services exclusively in compliance with these Terms.

2. Access, Scope of Services, Availability

Access to PflugBot is via the personal LEMKEN account. Prior registration is not required. Use of the Services is free of charge for Users. LEMKEN reserves the right to discontinue, modify or restrict the Services without giving reasons and without notice. Users are not entitled to any particular quality, functionality or availability of the Services.

3. Warranty and Liability

The information, data and documents generated by or provided through the Services ("Results") may not always be accurate. PflugBot is an AI system within the meaning of the EU Artificial Intelligence Act (EU AI Act). Results are machine-generated and may be incorrect, incomplete or biased. Users must review and evaluate Results for accuracy and appropriateness before using or disclosing them. The Services are not a substitute for professional advice. Users may not use Results relating to an individual for any purpose that could have legal or material effects on that individual (e.g. credit, educational, employment, insurance, legal or medical decisions). Automated individual decisions within the meaning of Art. 22 GDPR are prohibited.

4. User Obligations

Users are not permitted to share their access with other persons. Users must comply with all applicable laws and internal regulations, in particular the Code of Conduct and guidelines. Users may not use the Services for illegal, harmful, discriminatory or abusive activities. In particular, Users are prohibited from:

- using the Services in a manner that violates or infringes the rights of others;
- modifying, copying, renting, selling or distributing the Services;
- reverse engineering, decompiling or discovering the source code or underlying components of the Services;
- interfering with or disrupting the Services or bypassing security safeguards;
- using Results to develop competing models.

Violations of these Terms may result in criminal or disciplinary action. LEMKEN reserves the right to temporarily or permanently deactivate user accounts in the event of suspected violations.

5. Confidentiality and Trade Secrets

Users are not permitted to enter, upload or process strictly confidential information or trade secrets within the meaning of the German Trade Secrets Act (GeschGehG) when using the Services. Use is permitted exclusively with public or internal information. Confidential information may only be processed if it is not classified as strictly confidential or as a trade secret.

6. Data Protection (GDPR)

LEMKEN is committed to compliance with the General Data Protection Regulation (GDPR), the German Federal Data Protection Act (BDSG) and all other applicable data protection regulations. Users must not enter personal data of third parties (e.g. names, addresses, health data, personnel information) into the Services unless there is a legal basis pursuant to Art. 6 GDPR. The entry of special categories of personal data (Art. 9 GDPR) is generally prohibited. Processing of usage data by LEMKEN is carried out exclusively for the operation and improvement of the Services. Further information can be found in the data protection information for employees.

7. Intellectual Property and Copyright

Users must observe and comply with any existing proprietary rights (including copyrights under UrhG and other intellectual property rights) when using the Services. AI-generated Results may not enjoy copyright

protection under German copyright law (UrhG), as the UrhG requires a personal intellectual creation. Users should take this into account when reusing Results.

8. AI Transparency (EU AI Act)

PflugBot is an AI system within the meaning of Regulation (EU) 2024/1689 (EU AI Act). Results are generated by machine learning and may contain errors, biases or hallucinations. Users are obliged to label AI-generated content as such when using or publishing it outside the Services, where required by applicable regulations.

9. Final Provisions

These Terms of Use are governed by the law of the Federal Republic of Germany. Users are not authorised to assign rights or obligations under this agreement. LEMKEN is authorised to assign its rights or obligations to an affiliated company or subsidiary.